

【風速4~8m 服が飛ば されて大変でした】

第59回「もったいない市」開催報告

持込み 2023年4月1日(土)・2日(日) 10:00~12:00

持帰り 2023年4月9日(日) 9:30~11:00

参加人数:138名 (大人 96名、子ども 42名)



【お気に入りのおもちゃ を見っけて、募金を している様子】





















【えこはまスタッフ】

<スタッフの声>

- ・本のコーナーは、入場早々絵本を一気に確保する人が目立ちました。残念なことに、大人の雑誌は、人気がありませんでした。
- ・募金時には、予め100円を袋に入れて持参している人がいました。
- ・自分にちょうど良いワンピースが見つかったと喜んでいる子がいました。
- ・お気に入りのおもちゃが見つけられなくて残念がっている、男の子もいました。
- ・トラブルなく総じて順調に実施できました。(皆さんがルールも守って参加している為だと思う)
- ・紳士服の年代物のスーツは、人気が無かったです。生地はとてもよい商品です。 是非、5月にご利用ください。リメイクして自分だけの商品に作り替えることもオススメします。
- ・小学4年生の家族が、初リユース体験!!紙容器0.6kgも持参。ものを大切に使う。使い終わった物は、次の人に譲る。次回は、商品の持込体験をお薦めしました。
- ・エコバックの持参率100%。人気の商品は、参加者同士での譲り合いなどの様子が見られました。

【持込時の様子】

